

## 注目集める環境機械メーカー

# エムダイヤの事業展開

国内資源循環体制推進に寄与

を。  
——主力事業の概要

中国の廃棄物輸入規制強化に遅れる日本の資源リサイクル業界。バーゼル条約や廃棄物処理法など日本国内の関連法制の見直しもあり、国内における資源循環体制の推進に寄与する環境リサイクル設備への注目度が高まっている。富山県滑川市の環境機械メーカー、エムダイヤの森弘吉社長は主力製品の開発動向や今後の事業展開などを聞いた。

——沿革から。

「1979年に父の森誠一(現相談役)が油圧機械の修理工場を創業したのが始まり。そして90年頃に当時社会問題となっていた廃タイヤを処理できないかという相談を受けたのが契機となり、現在の主力事業である環境機械に軸足を移していく。当社の主力製品工コセバ・レバ・分離・破碎機」の原型となる破碎機は99年に完成した。その後05年私自身が社長となり、社名には『小粒でもキラリとした会社』という想いを込めた。



森 弘吉社長

# 顧客ニーズ的確に反映

る。工場には最新鋭の工作機械を導入してお

り、一々を適切・的確に反映でき開発速度も速くな

ており、材料の鋼材を購入して溶断、溶接、加工、塗装などを全て自社内で行っている。材料

について、一方で海外、特に東南アジア市場は確実に縮小していく。

「日本の市場は確実に縮小していく。

——機械メーカーが資源リサイクルの輸出事業を手掛けるのは珍しい。

「主力事業であるリサイクル機械の製造・販売を通して、当社しかできることで、お客様の要望

「事業の柱は3つある。企業への飛躍を目指している」  
——リサイクル機械事業の製品紹介や特長・強み。

「エコセバ・レバ分離・破砕機は、タイヤや光ファイバーをはじめとする異素材混和のリサイクル資源についている。最後が創業当時から続く各種産業機械や工作機械の点検、修理改造事業だ。3つの事業全てが環境に関連してお

り、将来的には総合環境

樹脂などを高い精度で破砕・分離して後工程で選別するのが特長。独自の刃物構造による剥離技術

——「エコカッタ」シリーズなども主力製品で、これらは開発製品は特許取得や商標登録など知財戦略を進めている

——「最大の特長は鋼材からの一貫生産体制にある」

——「顧客ニーズ的確に反映

——「機械メーカーが資源リサイクルの輸出事業を手掛けるのは珍しい。

——「主力事業であるリ

——「機械メーカーが資源リサイクルの輸出事業を手掛けるのは珍しい。

——「主力事業であるリ